

きらきら神原っ子

学校便り 第6号 校長 石垣史昭

2年ぶり、待ちに待った「運動会」

ごあいさつ

神原小学校 校長 石垣史昭

明後日、10月31日(日)午前9時より、2年ぶりの「運動会」を開催します。 新型コロナの影響は、生活を一変させました。学校生活も感染予防のため制限が多く、子 どもたちの楽しみな行事の中止が昨年から相次ぎました。第5波が過ぎた今月、感染者数 の減少や緊急事態宣言明けもあり、制限はまだありますが、運動会ができること子どもた ち、職員一同、本当に嬉しく、張り切って練習に励んで参りました。

先日のPTA作業では、テント設営、枝打ち、排水溝掃除、草抜き等ありがとうございました。おかげさまで、見違えるような運動場となり、子どもたちも練習に熱が入り、充実した1週間を過ごすことができました。

本来ならば、「地域社会との関連を図り、運動会を通して学校教育への関心を高めていただく」の趣旨で、来賓及び地域の方々を広くお招きして、地域の宝である子どもたちの健やかな成長を喜びたいところですが、今回は、そのご家族の皆様の安全も第一に考え、誠に遺憾ではございますが、大事をとって運動会へのご招待を見合わせていただくことといたしました。なにとぞ、ご理解いただきますようお願いします。

あわせて、保護者の皆様には、感染予防のため昼食もない午前中の開催であり、そして 「保護者入れ替え制」でご不便をおかけしますがよろしくお願いします。

午前中開催のため、できるだけ多くの時間を演技や個走・リレーと子どもたちの活躍する時間に充てたいことと学校行事の引き継ぎ、神原っこの一体感の高まりなどをねらいに、子どもたちだけのテント設置や間隔のあいたプログラムになっています。また、保護者入れ替えのため、開閉会式もありません。せっかくお越しいただいたのに、当日の校長あいさつもないことをお詫びするとともにその旨を汲み取っていただきますようお願いします。

本日、子どもたちは最終練習を終え、あとは当日を楽しみに待つのみとなりました。 さわやかな秋晴れの下、神原っこの堂々とした演技、表現、かけっこによる成長の跡を ぜひご覧ください。心でのご声援と大きな拍手で励まして頂きますようお願いします。

2年ぶりの運動会。「仲間と一緒に全力で協力し真剣に楽しみながら勝利をつかめ!」 テーマに込められた多くの思いをカタチにして、広くなった運動場で思いっきり、みんな で楽しみたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

